

## Aumentaría cinco veces el costo del producto: Ferrari (El Financiero 03/10/12)

Aumentaría cinco veces el costo del producto: Ferrari (El Financiero 03/10/12)(Adrián Arias) Miércoles, 3 de octubre de 2012 Los estadounidenses podrían pagar hasta cinco veces más por el tomate en caso de que su gobierno cancele el acuerdo que firmó con México hace más de diez años, mediante el cual se establecieron las condiciones para el comercio del producto entre ambas naciones. Recientemente, la Unión Americana anunció que podría cancelar ese pacto, como resultado de las quejas que formularon los productores de ese país. "Uno de cada dos tomates en Estados Unidos es mexicano. Si se aplica una medida que no tome en cuenta el convenio podría implicar un aumento de hasta cinco veces en el precio de la hortaliza para el consumidor" de EU, alertó Bruno Ferrari, titular de la Secretaría de Economía (SE). Recordó que el aviso de cancelación que expidió el gobierno del vecino del norte es una resolución preliminar, que calificó como "desafortunada, pues no se basa en hechos reales". Explicó que las personas que apoyan esa iniciativa no llegan ni a 45 por ciento de los productores de tomate en Estados Unidos, pese a que su gobierno afirma que 90 por ciento de estos comerciantes está a favor de la cancelación del acuerdo. Adelantó que en las próximas semanas el gobierno federal tendrá negociaciones con sus similares estadounidenses para revertir esa decisión. Nuestras exportaciones de tomate no han sufrido daños, pues cuando se puso en marcha el convenio de comercialización con EU ascendían a 580 millones de dólares, y el año pasado fueron superiores a mil millones. Ferrari mencionó que las ventas al exterior del producto para el cierre del sumarán dos mil millones de dólares.